

## El Centro de Negocios CBC ofrece oficinas para empresas

08/07/2020



El Centro de Negocios CBC, ubicado en la calle Príncipe de Asturias, dispone de despachos para profesionales con la finalidad de facilitar el trabajo y la operatividad de las empresas.

Los despachos tienen diferentes dimensiones para un solo profesional o para 5 puestos de trabajo, y todos cuentan con servicios de luz, agua, internet, aire acondicionado y calefacción, además las empresas están exentas del pago del IBI y de gastos relacionados con distintos tipos de servicios extraordinarios.

Las oficinas están completamente amuebladas, lo único

que tiene que aportar el empresario o emprendedor es su propio equipo informático. También cuentan con una zona común, terraza para fumadores y una sala de reuniones más amplia que se alquila por horas, con la ventaja añadida de estar en pleno corazón comercial de la ciudad.



La agencia de viajes Manarán ha trasladado este mes su oficina al Centro de Negocios CBC. En estas mismas dependencias se ubica desde hace varios años Iconomia, que también se beneficia de las ventajas y servicios disponibles a través del Centro de Negocios CBC. Tanto Carolina Aranda Yuste de Viajes Manarán, como José Antonio López Cerdán de Iconomia, nos cuentan sus respectivas experiencias desde que trabajan en este espacio.

## **Carolina de Viajes Manarán: «El Centro de Negocios CBC dispone de oficinas con excelentes instalaciones»**



### **¿Qué ventajas ofrece trabajar desde el Centro de Negocios CBC?**

El Centro de Negocios CBC dispone de unas oficinas con excelentes instalaciones, ubicadas en el centro de la ciudad y, además, en el coste se incluyen los gastos de luz e internet.

### **¿Cuándo decidió trasladar sus servicios al CBC y por qué motivo?**

Me he instalado este mes de junio porque en el local donde estaba anteriormente pagaba bastante de alquiler y durante estos meses de confinamiento ha sido duro seguir haciéndolo con ingresos cero. Por ello decidí

cambiar y dar un giro también al negocio centrándome más en mis clientes y moviendo las redes y el tema digital de la agencia.

### **¿Qué servicios le ofrece el centro CBC?**

Disponen de muy buenas instalaciones, todo equipado con muebles, luz e internet. Muy completo, la verdad.

### **¿Este cambio puede redundar finalmente en beneficio de sus clientes?**

Yo espero que sí, es un sitio más tranquilo donde se les puede atender de manera más personalizada y por añadidura es bastante amplio y luminoso.

## **José Antonio López de Iconomia: «El Centro de Negocios CBC ofrece un entorno de trabajo inmejorable»**



El gerente de Iconomia, José Antonio López Cerdán, nos habla de su gestión relacionada con el sector de la Construcción, Reforma integral, Rehabilitación de edificios y multiservicios.

### **¿Cómo es su experiencia de trabajo desde el Centro de Negocios CBC?**

Es una experiencia única y altamente satisfactoria, además, se respira un ambiente tranquilo y muy agradable, en definitiva, un entorno de trabajo inmejorable.

**Tener una sede empresarial en un enclave de estas características, ¿le permite ofrecer un mejor servicio a sus clientes?**

¡Sin duda! El edificio de oficinas se encuentra en el centro de la población, en su zona más comercial. Nuestros clientes nos encuentran más cercanos y accesibles.

### **¿Qué ventajas concretas le aporta?**

Pues verá, las ventajas son muchas, entre otras, el centro cuenta con unos servicios complementarios que nos aportan a las empresas un valor añadido, además, el coste de ubicar aquí nuestra empresa es mínimo, fijo, a modo de tarifa plana con todo incluido (alquiler, servicios, suministros, etcétera.). Por lo que a nivel

financiero estamos más tranquilos.

### **¿Considera positivo mantener su centro de operaciones en el CBC?**

Claro que sí, sin salir de aquí encuentro multitud de empresas complementarias que dan un servicio excelente, llevamos varios años instalados aquí y desde el primer día estamos satisfechos, espero que sean muchos más los que sigamos creciendo con CBC.